



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.32
平成30年11月26日
文責：校長 伊藤孝行

ウィーンフィルのメンバーが来校。

17日(土)に、ウィーン・フィル&サン
トリー音楽復興基金の震災復興支援として、
今回メンバー5名が来校しました。

皆さんもご存知のようにウィーン・フィル
ハーモニー管弦楽団は、1842年創立の世界
でもトップクラスの楽団です。



合奏部の子どもたちの演奏を披露した後、
メンバーと一緒に演奏をしたり、レッスン
を受けたりと夢のような時間を過ごしました。

昨年は、合唱部がロジェワグナー合唱団
と共演しました。開成小の子どもたちは郡山
にしながら超一流の演奏に触れる機会がた
くさんあり恵まれていると思います。

日没が早くなっています。

今年の冬至は12月22日です。これから
は、冬至に向かい日没が早まり4時半頃から
暗くなってきます。この時期、不審者情報も
増えてきます。

そこで、改めて、子どもが不審者と感じた
場合の対処法として学校で指導しているこ
とは以下の三点です。

- ① 防犯ブザーを鳴らし、危険を感じてい
ることを相手や周囲に伝える。
- ② 子ども110番の家や近くのお店に
逃げ込み助けを求める。
- ③ 家に帰ったら家族に状況を伝える。

保護者の皆様をお願いしたいことは、お子
さんから不審者に関するお話を聞いた際は
以下の手順で対処をお願いします。

- ① お子さんから不審者情報を聞いたら
最初に警察や交番へ通報してください。
- ② 次に、学校へ連絡してください。

危機管理の鉄則は「最悪の事態を想定して
最善を尽くす」ことです。早い110番が早
い解決に結びつきます。

ジリアン先生の英語の授業は楽しい！

今年度よりジリアン先生に英語を教え
ていただいています。子どもたちは、名前を覚
えてもらい毎回楽しく英語を学んでいます。



文芸部「民話とコーラス」の会出場！

23日(金)文芸部の6人の子どもたちは、
中央図書館で開かれました「民話とコーラ
ス」の会に出場しました。



日頃の練習の成果を生かし、会場にいっ
ぱいに「楽しい郡山弁」で語りました。

インフルエンザが心配な季節です。

急に寒気が流れ込んだせいで、インフル
エンザに感染する子どもが見られるよう
になりました。うがい、手洗い、マスク等
で自己防衛をさせ感染拡大を防ぎたい
と思います。